



Réforme des retraites

03 décembre 2019

Un positionnement déterminé

Dans le contexte relativement complexe de la réforme des retraites, l'UNSA a fait le choix de maintenir au feu les deux fers de l'action :

- la négociation jusqu'au bout afin de protéger les salariés des effets négatifs de la réforme ou pour obtenir des avancées (comme par exemple l'augmentation au niveau du SMIC des plus petites retraites).
- la mobilisation dans les secteurs qui seraient les plus impactés par la réforme et qui sont en attente légitime de garanties et de compensations.

Il nous paraît important que chacun(e) ait conscience des conséquences du projet de loi qui vise à fragiliser notre système de retraite actuel, ainsi que de l'importance de créer un vrai pouvoir de force afin que le gouvernement négocie réellement avec les organisations syndicales.

Nous sommes conscients que la situation actuelle de l'entreprise impacte déjà lourdement les salaires et rend difficile la perte d'une journée de plus.

Ainsi, nous encourageons toutes les actions de mobilisations en dehors de votre temps de travail, pour exprimer malgré tout votre opposition.

L'UNSA reste fidèle à ses principes de négociation et de préservation du dialogue social !